MUSIKSCHULE TUTTLINGEN Postfach 4753 78512 Tuttlingen

Eltern und SchülerInnen der Musikschule Tuttlingen im Bereich Blasinstrumente und Gesang Oberamteistr. 5 78532 Tuttlingen Alfons Schwab Musikschulleiter Tel. 07461/9647-1 Fax 07461/9647-50

e-mail: alfons.schwab@tuttlingen.de

Tuttlingen, den 26.05.2020

## Schrittweise Öffnung der Musikschule - Phase II

Liebe Eltern und SchülerInnen,

gemäß der neuen Corona Verordnung Musik- und Jugendkunstschulen des Kultusministeriums vom 21. Mai 2020 können wir in Phase II der Öffnung der Musikschule eintreten.

## Regelung für die Phase II

Voraussetzung für den Präsenzunterricht in den freigegebenen Instrumentengruppen Blasinstrumente und Gesang ist die Einhaltung eines Hygieneplans, den wir den in der Rechtsverordnung des Kultusministeriums getroffenen Regelungen des Infektionsschutzes angepasst haben. Zum Hygieneplan gehört zudem eine fünfminütige Pause zwischen den Unterrichtseinheiten, weswegen es zu Änderungen des Stundenplans kommen kann.

In der Phase II ist Gruppenunterricht unter strengen Auflagen zugelassen, die Bestimmungen des Infektionsschutzes sind jedoch in unseren Räumen nicht ohne weiteres umsetzbar, weswegen in den meisten Fällen die betroffenen Schülerinnen und Schüler nacheinander oder 14-tägigUnterricht erhalten. Auf beiden Seiten - Lehrer wir Schüler - gibt es unterschiedliche Beweggründe zu einem kritischen Umgang mit den Lockerungen der Infektionsschutzmaßnahmen, die wir sehr ernst nehmen. Wir lassen ihnen daher, sofern es die Stundenplangestaltung zulässt, die Wahlmöglichkeit zwischen

Fernunterricht und Präsenzunterricht, wobei die Fernunterrichtsangebote aus organisatorischen Gründen zeitliche Flexibilität der Schüler jenseits des regulären Stundenplans voraussetzen und es grundsätzlich keinen Rechtsanspruch seitens der Schülerinnen und Schüler auf Fernunterricht gibt.

Der Unterricht – ungeachtet, ob er als Präsenz- oder Fernunterricht erteilt wird – ist für die obengenannten Instrumentengruppen ab dem 15. Juni verbindlich und entgeltpflichtig. Unsere Lehrkräfte können, wenn vom Schüler oder der Schülerin gewünscht, bereits ab 26.05. mit dem Präsenzunterricht beginnen. Da Gruppen bis 10 Personen unter bestimmten Voraussetzungen zugelassen sind, werden wir uns auch an Ensembleproben herantasten. Entsprechende Infos erhalten Sie von unseren Lehrkräften.

Mit freundlichen Grüßen

Alfons Schwab

Schulleiter